

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 10 de Julio de 2013.

SUCESOS

[Detenida una mujer en Irun tras](#)

[agredir a su pareja con un cuchillo](#)

LOS HECHOS SE PRODUJERON DESPUÉS DE QUE EL HOMBRE ZARANDEARA Y ARROJARA AL SUELO A LA MUJER TRAS UNA DISCUSIÓN. EL VARÓN NECESITÓ ASISTENCIA SANITARIA POR CORTES

10.07.13 - 09:22 - DIARIOVASCO.COM | [SAN SEBASTIÁN](#)

Una mujer de 57 años ha sido detenida en Irun por agredir con un cuchillo a su compañero sentimental, que fue evacuado al Hospital Donostia para ser atendido de las heridas que presentaba en la espalda y el brazo. Según ha informado el departamento de Seguridad, a la arrestada, que será puesta a disposición judicial en las próximas horas, se le han abierto diligencias por violencia de género. Los hechos tuvieron lugar sobre las 15.30 de ayer cuando una mujer informó al servicio de atención de urgencias Sos Deiak 112 de que acababa de acuchillar a su compañero sentimental en un domicilio situado en Irun y solicitaba una ambulancia para atenderle.

Al lugar se desplazaron recursos sanitarios y patrullas de la Ertzaintza, que confirmaron la presencia de un varón con lesiones en la espalda y en un brazo causadas supuestamente con un cuchillo por lo que fue trasladado al Hospital de Donostia.

La mujer fue arrestada después de reconocer que durante una discusión con su pareja el hombre la zarandéó y la arrojó al suelo, momento en el que ella cogió un cuchillo y agredió a su compañero.

Detenida una mujer en Irun tras agredir a su pareja con un cuchillo

Escrito por Administrator

Miércoles, 10 de Julio de 2013 12:08 -
